

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Félix Álvarez Palleiro, Diputados del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre los incumplimientos de los plazos previstos por el Gobierno de España para la llegada de la Alta Velocidad a la ciudad de Burgos.

Congreso de los Diputados, 13 de diciembre de 2016

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

A finales de mayo de 2014, el por entonces Secretario de Estado de Infraestructuras, Transporte y Vivienda del Ministerio de Fomento, Rafael Catalá, aseguraba durante una conferencia de la Cámara de Comercio Local que se mantenía vigente el plazo de 2015 para la llegada de la Alta Velocidad a Burgos a pesar de la paralización de las obras en el tramo de Estépar, cuyos retrasos se debían a "aspectos técnicos".

En abril de 2016, con el anterior plazo evidentemente incumplido, la por entonces Ministra de Fomento del Gobierno de España, Ana Pastor, aseguraba que existían garantías presupuestarias y temporales para mantener la fecha de llegada de la Alta Velocidad a la ciudad de Burgos en el año 2016. A día de hoy, y ante la proximidad del final de año, resulta evidente que el compromiso del Gobierno respecto a este plazo tampoco se cumplirá.

Hace apenas unos días, de forma posterior a la reunión mantenida entre el Presidente de la Junta de Castilla y León Juan Vicente Herrera y el nuevo Ministro de Fomento, Íñigo Gómez de la Serna, este último apelaba a la "prudencia" y descartaba ofrecer plazos concretos para la llegada del AVE a Burgos, situación que ha generado una considerable incertidumbre en torno al proyecto.

En consecuencia y conforme a lo anteriormente expuesto, se formulan las siguientes preguntas:

- 1) ¿Tiene previsto el Gobierno de España cumplir con el plazo garantizado por la anterior Ministra de Fomento para que la Alta Velocidad llegue a la ciudad de Burgos en los días que restan de 2016?
 - a. En caso negativo, ¿cómo valora el Gobierno de España el incumplimiento de los plazos de llegada del AVE a Burgos primero fijados para 2015 y luego para 2016?
- 2) ¿Tiene previsto el Gobierno de España ofrecer de nuevo plazos concretos para la llegada de la Alta Velocidad a la ciudad de Burgos?



Félix Álvarez Palleiro
Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos